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ASSUNTO:  RESPOSTA PERGUNTA Nº. 2964/X/4ª 

 

 

 

Encarrega-me o Senhor Ministro dos Assuntos Parlamentares de enviar 

cópia do ofício n.º 2453 de 27 do corrente, do Gabinete do Senhor Ministro 

da Cultura, sobre o assunto supra mencionado. 
 

      

Com os melhores cumprimentos, 

 

 

Pel´A Chefe do Gabinete  

 
Maria José Ribeiro 
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8 gi"# 02453 
Proc. 01.02.01 (PCP) 

Exma. Senhora 
Dra. Maria José Ribeiro 
Chefe do Gabinete do Senhor 
Ministro dos Assuntos Parlamentares 
Palácio de S. Bento 
1249-068 Lisboa 

Assunto: Pergunta n.Q 2964BV4" AC de 25 de Junho de 2009 (PCP), dos 

Senhores Deputados João Oliveira e Miguel Tiago: Fim do Projecto da 

Escola da Mata - Belgais 

Em referência ao assunto identificado em epígrafe, encarrega-me Sua 

Excelência o Ministro da Cultura, Dr. José António Pinto Ribeiro, de informar V. 

Exa. sobre o projecto educativo da Escola da Mata, promovido pela Associação 

de Belgais. 

Assim, cumpre-me esclarecer que o Ministério da Cultura (MC) não tem 

pendente qualquer apoio financeiro a Associação de Belgais, em virtude de não 

ter sido recebida qualquer candidatura ou solicitação para o efeito. 

A este propósito, faz-se notar que o último registo de candidatura da 

associação em apreço a apoios atribuídos por organismos e serviços tutelados 

pelo MC data de 2007, ao abrigo do Concurso para Apoio a Projectos Pontuais 

no âmbito das Actividades Musicais de Carácter Profissional, concurso 

promovido pela Direcção-Geral das Artes, em que a .requerente não foi 

considerada elegível, tendo alcançado uma pontuação de 183,11325, o que a 

posicionou em 58" lugar, num universo de 1 18 candidatos. 

Mais se informa que, ainda no âmbito dos apoios atribuídos pelas entidades 

que antecederam a Direcção-Geral das Artes, a Associação Belgais - Escola 
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da Música e das Outras Artes foi apoiada, no ano de 2003, através do 

Concurso de Apoio as Actividades Musicais de Carácter Profissional e de 

Iniciativa Não Governamental, no valor de 15.000€ e que o mesmo apoio foi 

renovado para o ano de 2004. 

Paralelamente, ainda em 2003 e ao abrigo do Fundo de Fomento Cultural, a 

associação beneficiou também de apoio financeiro, no valor de 50.000£, para a 

realização de actividades pedagógicas e para o fomento da descentralização 

cultural. 

O Ministério da Cultura entende que a actividade desenvolvida pela Associação 

de Belgais, designadamente o projecto educacional, cultural e social da Escola 

da Mata, se reveste de inegável mérito e valor; e reconhece o papel central que 

tem desempenhado no desenvolvimento da região em termos de educação e 

criação artística e de promoção de iniciativas culturais direccionadas para a 

sociedade civil. 

Contudo, sublinha-se que qualquer apoio financeiro apenas poderá ser 

equacionado e eventualmente atribuído após apresentação da respectiva 

candidatura por parte da associação. 

Neste sentido, faz-se notar que a Direcção-Geral das Artes dispõe de linhas de 

apoio financeiro a formação artística e técnica, as quais a Associação de 

Belgais se poderá candidatar, designadamente, o concurso de apoios pontuais 

relativos ao ano de 2009, ou o concurso de apoios anuais relativos ao ano de 

2010. A abertura de ambos os concursos está prevista para o decurso do 

último trimestre de 2009. 

Por último, e no sentido de habilitar V. Exa. bem como os Senhores Deputados 

signatários da pergunta com uma resposta rigorosa e complementar, entende 
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este Ministério que as questões deverão ser remetidas ao Ministério da 

Educação, por ser matéria que recai no âmbito da sua competência específica. 

Com os melhores cumprimentos, 

O CHEFE DO GABINETE 

Luís Chaby Vaz 


